

# Askö Thalheim spendet für Kinder in Not



**THALHEIM.** Im Rahmen der festlichen Abschlussfeier des Bezirkscups Wels und des 40-jährigen Gründungsfests der Askö-Stocksportler wurde eine Tombola veranstaltet, die nicht nur die Gewinner mit der richtigen Losnummer erfreute sondern auch den Verein Herzkinder. Die Teilnehmer und großzügigen Unterstützer sorgten dafür, dass beeindruckende 732 Euro zusammengetragen wurden, die nun Kindern in Not helfen.

Nach einem kurzen, einstimmigen Beschluss der Organisatoren entschieden sich diese dazu, den Betrag noch einmal großzügig auf 1.000 Euro aufzustocken. Jetzt wurde die Spende an Michaela Altendorfer, Präsidentin von Herzkinder Österreich, übergeben.

Diese schöne Geste zeigt, dass ASKÖ Thalheim Stocksport nicht nur ein Sportverein ist, sondern ein Verein mit einem großen Herzen, das für wohltätige Zwecke schlägt. „Wir möchten uns von Herzen bei den großzügigen Spendern der Tombolapreise bedanken, die dieses bemerkenswerte Ereignis erst möglich gemacht haben. Ihr Engagement und Ihre Großzügigkeit sind ein Beispiel für wahre Solidarität und Menschlichkeit“, zeigt sich das Askö-Team begeistert.